
VALMIR DIONIZIO – Sargento Valmir  
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO AS PROVIDÊNCIAS  QUE ESTÃO SENDO 
TOMADAS PARA QUE OCORRA A DEVIDA LIMPEZA 
DAS ÁREAS LINDEIRAS À VIA FÉRREA E QUANDO OS 
MORADORES CIRCUNVIZINHOS À LINHA FÉRREA 
TERÃO O ASSEIO DESTAS ÁREAS 
 

Considerando que as áreas lindeiras à linha férrea, no 

perímetro urbano, estão sem a devida conservação e encontram-se invadidas pelo mato; 
 

Considerando que os moradores que residem às margens 

da linha férrea sofrem com a presença do lixo depositado irregularmente nas proximidades, 

servindo como criadouro de insetos e animais que invadem suas casas; 
 

Considerando que tal situação oferece risco aos 

moradores e aos veículos que precisam atravessar ou trafegar próximos à linha férrea; 
 

Considerando que a mesma situação oferece risco, 

especialmente, aos moradores da vizinhança, pois o ambiente se torna propício para a 

concentração de práticas ilegais e/ou criminosas; 
 

Considerando, finalmente, que a situação também 

oferece riscos à saúde pública, pois cria um ambiente propício à proliferação da 

leishmaniose e da dengue; 
 

Diante dos considerandos, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas às formalidades regimentais, seja oficiado ao Doutor Ricardo Pinheiro 

Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, responda a esta Casa de  

Leis, após consulta à Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços e Secretária 

Municipal de Meio Ambiente, as seguintes informações: 
 

a - Que providências estão sendo tomadas para que 

ocorra a devida limpeza das áreas lindeiras à via férrea? 
 

b - Quando os moradores circunvizinhos à linha férrea 

terão a limpeza destas áreas? 

      SALA DAS SESSÕES, em 17 de fevereiro de 2014. 

 
                                                       VALMIR DIONIZIO – Sargento Valmir 

                                  Vereador-PSC 

 


